



CONSTRUCTION & INVESTMENT
Empowering The Future

PRESS RELEASE

PTPP Pastikan Rest Area Heritage KM 260B Banjaratma Siap Terima Pengunjung Selama Liburan Nataru

Jakarta, 31 Desember 2024 - PT PP (Persero) Tbk, salah satu perusahaan konstruksi dan investasi di Indonesia ("PTPP") memastikan Rest Area Heritage KM 260B Banjaratma, Brebes, Jawa Tengah siap menerima para wisatawan selama masa libur Natal 2024 dan tahun baru 2025. Rest Area Heritage ini memiliki luas lahan sebesar 10,6 hektar dan lahan parkirnya dapat menampung sekitar 2.700 kendaraan. Rest area yang dikelola oleh anak perusahaan PTPP yaitu PT PP Sinergi Banjaratna memastikan bahwa sarana ini siap untuk menerima para wisatawan yang hendak beristirahat sehingga dapat meningkatkan kenyamanan selama perjalanan. Tercatat dari tanggal 21 – 30 Desember 2024 jumlah rata-rata harian pengunjung Rest Area KM 260B Banjaratma sebanyak 4.502 kendaraan dan 18.946 pengunjung.

Dalam rangka mengakomodir sejumlah pengunjung yang datang, terdapat berbagai peningkatan fasilitas dan antisipasi yang sudah dilakukan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang melakukan perjalanan. Penambahan CCTV misalnya, hal ini dilakukan untuk meningkatkan keamanan dan mengantisipasi kriminalitas. Selain itu, pengecekan juga dilakukan terhadap berbagai fasilitas penting seperti toilet, ruang laktasi, dan tempat bermain anak-anak. Selanjutnya, penambahan personil cleaning service juga dilakukan untuk memastikan kebersihan toilet dan area di dalam rest area.

Sekretaris Perusahaan PTPP Joko Raharjo menjelaskan bahwa seluruh manajemen PTPP ikut serta dalam mempersiapkan fasilitas pemudik pada Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2024/2025. "koordinasi ini melibatkan sampai dengan anak perusahaan PTPP agar dapat memastikan kenyamanan dan seluruh fasilitas dapat dinikmati oleh para pengunjung. Tidak hanya di Rest Area Banjaratma saja, tapi di seluruh anak usaha

yang memiliki dampak secara langsung kepada para wisatawan atau pemudik pada Hari Raya Natal dan Tahun Baru,” jelas Joko.

Rest Area Heritage KM 260B yang dinobatkan sebagai Juara 2 (Dua) Rest Area Kategori A pada Perlombaan Hari Jalan 2024 menawarkan pengalaman yang berbeda dengan rest area lainnya, tidak hanya menyediakan tempat istirahat atau tempat kuliner. Rest area yang memiliki sejarah pada bangunannya, dahulu merupakan pabrik gula yang beroperasi sejak tahun 1913 dan telah lama tutup. Kemudian, bekas pabrik gula yang sudah tidak produktif ini direvitalisasi dan diubah fungsinya sebagai rest area dengan tetap mempertahankan ciri khas aslinya.

Sebagai upaya untuk menyerap potensi ekonomi masyarakat sekitar, Rest Area Heritage KM 260B ini memiliki total 188 tenant UMKM dengan jumlah tenaga kerja sebanyak 560 orang. Selain potensi ekonomi, Rest Area ini juga menyediakan showcase sejarah berupa pabrik gula dan air mancur warna-warni yang dapat dinikmati oleh para pengunjung.

Terakhir, Joko berharap kesiapan seluruh fasilitas di Rest Area KM 260B Banjartama ini dapat mengakomodir para wisatawan selama di perjalanan dalam memenuhi berbagai kebutuhannya. “Kami berharap nantinya para pengunjung yang datang ke rest area ini dapat beristirahat dengan nyaman di sela-sela perjalanan sekaligus menikmati fasilitas-fasilitas di Rest Area Banjartama, utamanya pada puncak arus mudik yang diperkirakan jatuh pada tanggal 1 Januari 2025,” pungkas Joko.

--SELESAI--

Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream*, *Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction* (EPC), Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling* (BIM) serta

penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Joko Raharjo

Sekretaris Perusahaan

PT PP (Persero) Tbk

Tel : 021 – 877 84137